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1 Protokoll der letzten Sitzung

Nichts zu ändern.

2 Protokolle anderer Fachschaften

IST:
Möchte die FSK6-Light mit der Fachschaft ETiT, Mechatronik und Computational Engineering organisieren.

3 Anregungsblatt

Nichts Neues.
1Kittler-Student-Center
2Nachrichtentechnische Bibliothek
3Fachbereichsrat
4Fachschaftenkonferenz
5Kompetenzentwicklung durch interdisziplinäre Vernetzung von Anfang an
6Fachschaftenkonferenz
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4 Post

Keine.

5 Termine und Aufgaben

5.1 Termine

31. Oktober 2012: Der Präsident kommt an den Fachbereich

1. November 2012: Vorbereitungstreffen für Kröckelbach

9. November 2012: Kröckelbach

15. November 2012: Allgemeine Vollversammlung

22. November 2012: FSK

30. November 2012: Abschlussveranstaltung vom Einführungsprojekt

1. Dezember 2012: Kekse Backen in der Fachschaft

3. Dezember 2012: Einsendeschluss FBR7-Sitzung

11. Dezember 2012: FBR-Sitzung

6. Dezember 2012: Glühweinverkauf

13. Dezember 2012: Feuerzangenbowle

5.2 Aufgaben

Aufgabe: Gedanken zum Thema Vereinsausgaben machen (Alle)

Aufgabe: HDA8-Katalog anfordern (Maximilian)

Aufgabe: FSK-Light mit iST und Mechatronik (Jan)

Aufgabe: Herr Peuker wegen ET-Pool-Anmeldung fragen (Philip)

Aufgabe: Aktualisierung des Fotoplakats (Johanna)

5.3 erledigte Aufgaben

6 Gastbeitrag Herr Bergmann

Seit diesem Semester heißt die NTB9 nicht mehr NTB sondern KSC10. Damit ist das KSC offiziell keine Bibliothek mehr,
da diese alle nun in der ULB!11 zentralisiert wurden. Das KSC ist mehr als ein betreutes Lernen zu verstehen, dem
wichtige Lehrbücher (Roter Bereich) zur Verfügung stehen. Lehrbuchanträge werden gerne entgegengenommen.
Die ULB wird mehr oder weniger das Archiv der ehem. NTB führen. Auch gibt es derzeit eine gesonderte “Abteilung”
für den ehemaligen Bestand der NTB bzw. Elektrotechnik (4. Obergeschoss, fast am Ende). Während des Umbaus der
ehemaligen NTB wird dort auch der “Rote Bereich” zu finden sein. Es gibt Einzelplatzkabinen, in denen auch zwei HiWis
aus der NTB angetroffen werden können. Die meisten Bücher stehen jetzt offen zur Verfügung und müssen nicht erst
aus Magazinen bestellt werden.
Diese Auslagerung hat keinerlei Effekt auf den Handapparat im Neuen Lernzentrum.
Die NTB hat noch bis 12.12. dieses Jahr geöffnet.
Das KSC wird völlig neu eingerichtet (neue Tische und Stühle) und soll im Endeffekt ca. 80 Arbeitsplätze bieten.
Derzeit kann man noch Bücher, die nicht mehr in die ULB eingelagert werden, für einen symbolischen Euro erworben
werden. Diese Aktion läuft noch bis Ende November.

7Fachbereichsrat
8Hochschuldidaktische Arbeitsstelle
9Nachrichtentechnische Bibliothek

10Kittler-Student-Center
11ULB!
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Wir fragen an, ob es möglich ist, im neuen KSC die gebundenen Skripte (GdE, DSP) zu verkaufen. Dieser Vorschlag
wird gerne angenommen. Es scheint sogar möglich zu sein, diese Skripte schon in der ULB zu verkaufen.

7 Berichte

7.1 FBR

• Der FBR wird mit unserem Präsidenten den Lernplatzmangel und die Raumnot thematisieren

• Herr Zoubir dankt der Fachschaft für die gute Zusammenarbeit bei der Räumung der Rennbahn und setzt sich für
eine gepflegte Lernkultur ein

• Der Fachbereich hat etwas zu viel Geld ausgegeben, was aber größtenteils an der Dezentralisierung der Kosten der
Uni liegt

• Der Kanzler bzw. der Präsident bietet dem Fachbereich den Bau eines neuen Gebäudes auf dem Parkplatz der
Hochspannungshalle an. Dafür müssen aber die Motorprüfstände umgezogen werden.

• Die FB-Eva wird unter der Leitung von Prof. Hofmann laufen. Der Abschluss der Eva ist eine Zielvereinbarung
zwischen Fachbereich und dem Präsidium.

• Fachgebiet MFT bekommt keine neuen Tische und Stühle aus QSL12-Mitteln. Allerdings will das Fachgebiet auch
kein Mobiliar aus Drittmitteln Zahlen.

• In der BK13 Nachfolge Weiland saß nur eine Frau, was nicht zulässig ist. Deswegen musste Philip durch Johanna
ersetzt werden. Dies bedeutet aber nicht, dass die Fachschaftsräte immer zum Auffüllen weiblicher Mitglieder in
BKs eingesetzt werden.

7.2 FSK

• Es gibt derzeit keine genauen Angaben wie Klausureinsichten abzulaufen haben. Derzeit wird in anderen Gremien
(UA Lehre) und Fachbereichen (Bauingenieurwesen, Maschinenbau) über die Umsetzung diskutiert. Derzeit gibt
eine FAQ zu Klausureinsichten in unserem Schaukasten und auf unserer Homepage http://www.fs-etit.de/cms2/

studium/wichtige-dokumente/.

• Der Fachbereich 13 (Bau-Ing.) hat inzwischen auch ein studentisches Mentoring eingerichtet, um ihr Studienbüro
zu entlasten. Dieses Angebot läuft über HiWi-Jobs und wird demnach auch bezahlt.

• Das Hörsaalgebäude des Fachbereich 15 (Architektur) entspricht nicht den Brandschutzbedingungen und könnte
unter Umständen geschlossen werden.

• StuPa und AStA wurden neu gewählt

• Der Fachbereich 15 verleiht den “Goldenen Backstein in schwarz” für die längste Klausurkorrektur.

• Es könnte eine Zentrale Einführung für Ersties zu geben, die die regulären OwOs nicht mitbekommen haben.
Derzeit ist der 02.11. geplant.

• Es wurde angeregt eine Infoveranstaltung zum Umgang mit U18 Ersties abzuhalten, da diese sich nicht für alles
selbstständig anmelden dürfen.

7.3 Studybloxx

Die Studybloxx sind am Freitag angekommen. Ab morgen (30.10.2012) früh kann man sich, sofern jemand im Büro ist
und man keine Angst vor Fachschaftlern hat, gerne einen Studyblock abholen.

12Qualitätssicherung der Lehre
13Berufungskommission
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8 Vollversammlung

Wir sind laut unserer Satzung jedes Semester zu einer Vollversammlung verpflichtet. Wir haben schon Informationen,
wie solch eine Vollversammlung abzulaufen hat. Erst mal muss man herausfinden, ob unter den Studierenden überhaupt
Bedarf für solch eine Versammlung besteht. Chris fragt bei Herr Zoubir nach, ob es möglich ist, eine E-Mail an alle
Studierenden zu verschicken um diese zu erreichen. Solch eine Vollversammlung ist auch in der Lage Beschlüsse zu
fassen, die zwar nicht rechtlich bindend sind, aber viel Gewicht haben. Wir sammeln schon mal Themenvorschläge:

• Zugang zu Lehrmaterial (siehe Protokoll vom 15.10.2012)

• Lernplatzmangel

• Reakkreditierung

9 KIVA14-Besuch

Da es am Einführungsprojekt unseres Fachbereichs von Fachschaftsseite aus doch etwas Kritik gibt, werden wir uns
nochmal mit Vertretern von KIVA austauschen. Wir sollen Herr Köppel erst mal zwei Terminvorschläge schicken, wann
wir Zeit für ein konstruktives Treffen haben. Wir Doodlen - Link ist verschickt.

10 051-Slam

Christopher möchte gerne einen 051-Slam (ähnlich wie einen Poetry- oder Science-Slam) organisieren. 051 deswegen, weil
dieser Slam im Raum 051 im HBI15 stattfinden könnte.

11 Sessel

Unsere Sessel mussten aus dem “alten Lernzentrum” wieder ins Neue Lernzentrum gebracht werden, da die Renovierung
schon angefangen haben sollte. Wenn wir sie in den Räumen hinter den Hörsäälen im HBI einlagern können, werden wir
dies tun.

12 Präsident am Fachbereich

Da unser Präsident am Mittwoch um 12:00 Uhr in den FBR am Fachbereich kommt, sollten mehr als nur die FBR-
Mitglieder dort anwesend sein, damit wir unsere Meinung und Forderungen auf einer breiteren Basis begründen können.
Es werden demnach noch weitere Studierende als Gäste anwesend sein.

14Kompetenzentwicklung durch interdisziplinäre Vernetzung von Anfang an
15Hans Busch Institut
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